

Con el objetivo de dar un acompañamiento psicosocial y brindar orientación a los familiares de las víctimas de desaparición forzada, la Unidad para las Víctimas realizó un taller en la región de Urabá para dar a conocer las rutas de asistencia y atención la Unidad para las Víctimas realizó un taller en la región de Urabá para dar a conocer las rutas de asistencia y atención, así como las medidas de reparación a las cuales tienen derecho las víctimas del conflicto armado.

“Con este tipo de talleres y capacitaciones lo que buscamos es que los asistentes conozcan todos los derechos que tienen como víctimas y los trámites que se adelantan ante la Unidad para la Atención y Reparación Integral”, aseguró Ángela María Hernández Peña, Directora Territorial en Urabá. “Además, se les explica que existe una indemnización administrativa y otras medidas de reparación que ayudan en la reconstrucción de ese tejido social que en algún momento les afectó por la pérdida de ese ser querido” agregó la funcionaria.

Con la información suministrada se espera que las víctimas tengan mayor claridad y sepan ¿dónde acudir?, ¿cómo hacerlo?, ¿qué documentos se deben presentar? y ¿cuáles son los mecanismos para solicitar las ayudas humanitarias? Así, se espera que la población afectada sepa con exactitud cómo y a dónde acercarse para acceder a sus derechos y cuáles son los medios que se tienen para prestarles una atención más ágil y oportuna.

Por otra parte, este espacio también sirvió para que se despejaran dudas e inquietudes respecto a los diversos procesos que las víctimas están llevando a cabo. Estos talleres hacen parte de los esfuerzos que realiza la Unidad para las Víctimas, con el objetivo de lograr que las víctimas tengan pleno conocimiento de sus derechos y puedan acudir a las entidades correspondientes, sin intermediarios.

La Ley de Víctimas cumple su segundo año de aplicación con el reto de reparar a los cerca de 6 millones de afectados que ha dejado el conflicto armado desde el año 1985.

www.elnuevosiglo.com.co/articulos/9-2014-desarrollan-trabajo-con-v%C3%ADctimas-en-urab%C3%A1.html